

Communiqué de presse

Retraites : déterminés pour le retrait

FO rappelle son attachement à la démocratie et aux valeurs républicaines, mais ne peut que condamner l'utilisation du 49-3 pour faire passer une réforme rejetée par plus des 2/3 de la population et plus de 90% des salariés.

C'est un échec pour le gouvernement à légitimer un projet injuste et brutal, combattu dans la rue et par la grève dans le cadre de mobilisations historiques et massives dans toute la France.

Cette réforme est profondément illégitime : illégitimité sociale, illégitimité populaire et désormais illégitimité démocratique.

Si les motions de censure ont été rejetées, la mobilisation le 23 mars n'en doit être que plus massive pour faire échec au projet du gouvernement. Une mobilisation calme mais déterminée, ce qui a toujours caractérisé notre mouvement.

FO a appelé à la grève dès le 19 janvier et soutient les mobilisations, initiatives et grèves reconductibles en cours à travers tout le territoire qui exprime le rejet de tous.

La mobilisation et la grève sont l'arme des travailleurs. Utilisons-la, ce jeudi 23 mars.

49.3 ou pas, il n'y a pas d'autre option que le retrait.

Paris, le 21 mars 2023

Contact:

Frédéric SOUILLOT

Secrétaire général

Secrétariat général

<u> fsouillot</u>
<u> @force-ouvriere.fr</u>

2 01.40.52.86.01